
GARANTIEDETAILS FÜR X-9 E-SCOOTER 

 

Eine Garantie wird nur für echte Qualitätsprobleme gegeben und nicht für Schäden, die durch 

unsachgemäßen Gebrauch oder Unfälle verursacht werden, und für alle Punkte im 

Benutzerhandbuch, die nicht befolgt werden; 

1. Ein Jahr Garantie auf den Hauptaufbau inklusive Lenkerschaft, Motor und Ladegerät 

2. Die Batterie ist eine 6-monatige Garantiezeit 

3. Kunststoff-Dekorationsabdeckungen, Lenkergummis, Radreifen fallen nicht in den 

Geltungsbereich der Garantie. 

4. Jeder vom Menschen verursachte Schaden, wie auch immer verursacht (Öffnen des Gehäuses, 

Entfernen von versiegelten Aufklebern, abnormale Verwendung, falsche Verwendung usw.), führt 

zum Erlöschen der Garantie. 

5. Die Gewährleistungsfrist gilt ab dem auf der Rechnung vermerkten Verkaufsdatum. 

6. Ein Garantieformular wird ausgefüllt und muss vom Käufer aufbewahrt und für jeden Anspruch 

vorgelegt werden. 

 

 

WARRANTY DETAILS FOR X-9 E-SCOOTER 

A Warranty is given for genuine quality problems only and not for damage caused by incorrect use 

or accidents and any items in the User Manual not followed; 

1. One Year warranty for the main body including the handlebar stem, motor and charger 

2. The battery is a 6-month warranty period 

3. Plastic decorative covers, handlebar rubbers, wheel tires are not in the scope of the 

Warranty. 

4. Any man-made damage, however caused (opening the housing, removing sealed stickers, 

abnormal use, incorrect use, etc., will invalidate the Warranty. 

5. The warranty period is effective from date of Sale noted on the invoice. 

6. A warranty form will be completed and must be kept by Purchaser and presented for any 

claim. 


